
Распределение в интересах людей 

 

 

Итоговое распределение прошло в БГМУ, а также в Гомельском и Гродненском 

медуниверситетах. 

По традиции заключительный этап проводился с участием руководителя отрасли — министра 

здравоохранения Александра Ходжаева. В работе госкомиссии принимали участие начальник 

главного управления кадровой работы и профессионального образования Минздрава Ольга 

Колюпанова, председатель комитета по здравоохранению Мингорисполкома Игорь Юркевич, 

представители ГУЗО всех областей. 

В нынешнем году стены БГМУ покидают 845 молодых специалистов. 559 обучались за счет бюджета 

(из них 280  — по целевому направлению), еще 286 — на внебюджетной основе. 

 



В заседании госкомиссии приняли участие ректор БГМУ Сергей Рубникович, директора научно-

практических центров, главврачи учреждений здравоохранения. 

В начале разговора министр нацелил комиссию на соблюдение законодательства в интересах 

отрасли здравоохранения. 

— Принятые решения должны привести к удовлетворению потребностей руководителей 

учреждений и повышению качества и доступности медицинской помощи для населения. При этом 

в каждом конкретном случае нужен индивидуальный подход, — подчеркнул глава ведомства. 

 

Александр Ходжаев: 

Мы отвечаем за отрасль, отвечаем за качество работы организаций здравоохранения всей 

республики. Глава государства поставил задачу: помощь должна дойти до каждого жителя 

нашей страны, до маленького села, деревни, агрогородка, а не концентрироваться только в 

областных центрах. 

На итоговом этапе с местом интернатуры и первым местом работы определились все те, у кого 

после предыдущего этапа остались нерешенные вопросы по специализации или первому рабочему 

месту, изменился семейный статус. 



 

Выпускница фармацевтического факультета Янина Ракова распределилась в свой же вуз на 

кафедру фармацевтической технологии. У девушки высокий балл — 9,37. Она занимается научной 

деятельностью, ведет активную общественную жизнь. В прошлом году Янина участвовала в 

международной олимпиаде по стоматологии, где ее команда заняла третье место. Тематика 

интеллектуального состязания была связана с тематикой кафедры, на которую выпускница идет по 

распределению. 

 

Девушка признается, что на распределении исполнилась ее мечта со второго курса: 



— Мне очень нравится преподавательская работа, работа с детьми и студентами. Уверена, это мое! 

К тому же преподавательский опыт у меня уже есть: я занималась со школьниками над 

практической частью их конкурсной работы. В итоге ребята заняли второе место и сейчас мечтают 

поступить в БГМУ. 

Raspredelenie3Выпускник стоматологического факультета Василий Ровнейко учился по целевому 

направлению от Брестской области. Парень рассчитывал на ставку стоматолога-хирурга в Кобрине, 

но комиссия настояла на его распределении в Березу, где крайне необходим специалист данного 

профиля. 

— Интернатуру буду проходить в Бресте, а вот отрабатывать целевое на протяжении 5 лет хотелось 

бы в родном городе, где проживает вся моя семья и я обеспечен жильем. К тому же базы 

стоматологической помощи в Березе и Кобрине существенно отличаются. Но я благодарен 

министру за то, что он внимательно меня выслушал. Итоги распределения, конечно, расстроили, но 

буду настраиваться на работу,— признался Василий Ровнейко. 

 

 



 

На лечебном и медико-диагностическом факультетах ГомГМУ в этом году выпускаются 457 

будущих врачей. Участие в заседании госкомиссии по распределению также приняли ректор 

ГомГМУ Игорь Стома и руководители факультетов. 

Большинство выпускников согласились с предложениями нанимателя на этапе предварительного 

распределения и уже знали, где будут работать. Но у некоторых изменились обстоятельства. 

Определились со стартовым местом своего профессионального пути порядка 50 будущих молодых 

специалистов. 

Выпускницу лечебного факультета гомельчанку Александру Иванову направили анестезиологом-

реаниматологом в Гомельскую областную детскую клиническую больницу. На предварительном 

распределении встал вопрос о месте ее работы в связи с возможным переводом мужа-

военнослужащего в Минск. Обстоятельства немного изменились. Девушка рада тому, как решился 

ее вопрос. 

— Поступала в медуниверситет с четкой целью выбрать хирургическое направление. С первого 

курса уделяла внимание специализации по анестезиологии и реаниматологии. Впоследствии 

поняла, что мне близка педиатрия и все, что с ней связано. За время учебы я получила опыт работы 

на скорой помощи, в том числе выезжала на вызовы к детям. Мне по душе экстренность, — 

рассказала Александра. 

Кристина Кирьянова оканчивает медико-диагностический факультет. 

— К счастью, мне не нужно было переживать. Мой вопрос был решен на предварительном этапе 

распределения — и результатом я очень довольна. Я буду работать врачом лучевой диагностики в 

Бресте. Это направление всегда привлекало своей точностью и возможностью заглянуть внутрь 

человеческого тела. У меня было целевое направление. И значит, могли распределить по Брестской 

области. Поскольку у меня высокий балл и, надеюсь, будет красный диплом, я шла одной из 

первых, и мне повезло. Брест — город с богатой историей и, как мне кажется, перспективами для 

профессионального роста. Впереди новая глава, полная вызовов и возможностей, — поделилась 

Кристина. 



На итоговое распределение Кристина в числе других студентов с высокими баллами и активистов 

была приглашена на беседу с министром здравоохранения. Признается: было очень приятно, что 

глава ведомства поинтересовался, довольны ли ребята переменами, которые их ждут. Сразу 

почувствовался неформальный подход и живой интерес к судьбе каждого. 

 

В ГрГМУ к работе госкомиссии присоединились ректор Игорь Жук, руководство вуза, деканы 

факультетов. 

— Предварительное распределение удовлетворило значимое количество выпускников. 

Оставшиеся студенты, которые участвуют в процедуре окончательного распределения, выскажут 

свои пожелания, мы внимательно их выслушаем. Также прошу всех активно принимать участие в 

процедуре распределения, действовать в рамках законодательства и в интересах службы, — 

отметил министр здравоохранения. 

На итоговое распределение пришли 30 молодых людей, у которых изменился семейный статус 

либо появились иные обстоятельства. Всего распределению в этом году подлежит 561 выпускник. 

Самый многочисленный — лечебный факультет, на свое первое рабочее место отправятся 245 

человек. Педиатрический факультет подготовил 152 будущих специалиста, медико-

психологический — 120, а медико-диагностический — 44. 

Выпускник медико-диагностического факультета Владислав Тимонович родом из Столина. Итогами 

распределения парень доволен: интернатуру будет проходить в Брестской областной клинической 

больнице, а его первым рабочим местом станет Брестская больница скорой медицинской помощи. 

— Я поступал по целевому направлению. Здорово, что, получив диплом, отправлюсь в областной 

центр. Старательно учился, с первого курса шел к поставленной цели — получению красного 

диплома. Писал научные работы, участвовал в спортивных соревнованиях… Старался ничего не 

упускать. С девятого класса знал, что буду поступать в медуниверситет. Выбрал специальность, 

которая объединила мою любовь к разным предметам, человеческому организму и технике. Буду 

работать рентгенологом, но планирую повышать квалификацию, освоить КТ и МРТ, — рассказал 

Владислав. 

Анна Якубович тоже вскоре получит диплом с отличием, будет проходить интернатуру и затем 

трудиться врачом клинической лабораторной диагностики в РНПЦ «Мать и дитя», а ее супруг 

Никита — рентгенологом в Республиканской клинической больнице медицинской реабилитации. 

— Изначально мы с мужем думали, что распределимся в Гродно или Солигорск, откуда мы родом. 

Но и декан перед распределением, и на самой волнительной процедуре нам сказали, что стоит 

нацелиться в столичные учреждения здравоохранения, поскольку у нас высокие баллы. Конечно, 

мы очень довольны тем, как все сложилось, — призналась Анна. 

                                                 Елена Кривенкова, Татьяна Шимко, «МВ». Фото Татьяны Русакович, «МВ» 


